

## Municipalidad de Alto Hospicio celebra con gran operativo de belleza el Día de la Madre

El alcalde Patricio Ferreira, junto al Concejo Municipal, encabezó una emotiva y concurrida jornada de reconocimiento a las mamás y abuelitas de la comuna, con shows artísticos, servicios gratuitos de belleza y espacios de emprendimiento en la Plaza de Armas.

Con una masiva fiesta de belleza realizada en plena Plaza de Armas, la Municipalidad de Alto Hospicio conmemoró este viernes el Día de la Madre, actividad encabezada por el alcalde Patricio Ferreira Rivera, junto al Cuerpo de Concejales, en un evento cargado de emoción, reconocimiento y entretenimiento.

En la cita, las madres y abuelitas hospicianas fueron homenajeadas por su labor diaria con servicios gratuitos de manicure, peluquería y un espectáculo artístico a cargo de talentos locales. "Hoy queremos entregar un momento de regaloneo a nuestras mujeres, a esas mamás que día a día luchan por sus familias y también por el desarrollo de nuestra comuna", señaló el alcalde Ferreira, quien además compartió, bailó y saludó afectuosamente a cada una de las asistentes.

Durante la jornada también se habilitó una feria de emprendimiento femenino, donde diversas expositoras mostraron productos y creaciones alusivas a esta especial fecha. En paralelo, funcionó un módulo de la Oficina Municipal de la Mujer, que difundió programas de apoyo institucional, además de un vacunatorio móvil para resguardar la salud de los vecinos.

Uno de los momentos más emotivos fue la entrega de una porción de torta a cada madre, gesto simbólico que coronó un ambiente festivo y de comunidad. La actividad reunió a cientos de mujeres de distintos sectores de Alto Hospicio, quienes agradecieron el gesto municipal. "Me siento feliz por este reconocimiento. Es bonito sentirse regaloneada por nuestras autoridades", comentó la vecina Milagros Flores, quien además aprovechó los servicios de belleza ofrecidos durante la celebración. El evento también contó con la participación de la consejera

regional Anally Ferreira, el administrador municipal Osvaldo Zenteno, y los concejales Joshua Fernández y Tomás Soto, quienes recorrieron la plaza entregando saludos, abrazos y palabras de aliento a las asistentes. "Para todas aquellas que cumplen el rol de madre y también de padre, nuestro respeto y gratitud. Hoy celebramos su amor y esfuerzo", coincidieron los ediles.

Desde el municipio, el administrador Zenteno destacó que la actividad es parte del compromiso institucional con las mujeres de Alto Hospicio. "Ellas son el corazón de nuestra comuna y el motor de muchas familias. Merecen este y muchos más reconocimientos", expresó.

Por su parte, la consejera Anally Ferreira valoró la instancia como "una oportunidad no solo para homenajear a las madres, sino también para acercar servicios municipales y dar espacio al emprendimiento femenino que necesita mayor visibilidad".

Las emprendedoras que participaron en la feria también manifestaron su agradecimiento. "Gracias a esta invitación pudimos mostrar nuestras manualidades y darnos a conocer. Generalmente vendemos desde nuestras casas o redes sociales, pero este tipo de instancias nos abren más puertas", comentaron integrantes del colectivo de manualistas presentes en la plaza.

Finalmente, el alcalde Ferreira deseó a todas las madres una celebración en familia, llena de amor y gratitud. "Este es su día, disfrútenlo, celébralo junto a sus hijos y nietos, y recuerden que cuentan siempre con el respaldo del municipio para seguir avanzando juntas hacia una mejor ciudad", concluyó.

